
10 Pièces

280 m²

Réf. V3247VA

2 380 000 €

Cabris
Maison à vendre (06530)
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Cette propriété exceptionnelle se distingue par son emplacement et sa

vue panoramique à  couper  le  souffle.La  bastide  rayonne d'un charme

authentique  et  séduit  par  son  orientation  sud/sud-ouest  et  une

tranquillité  absolue.  Chaque  détail  de  l'aménagement  et  de  la

décoration a été soigneusement choisi pour souligner cette atmosphère

unique.Le salon chaleureux avec cheminée s'ouvre sur une magnifique

terrasse  offrant  une  vue  fascinante  sur  le  paysage  environnant.  La

cuisine  provençale  entièrement  équipée  est  reliée  à  une  belle  salle  à

manger, qui dispose également d'une terrasse romantique.À ce ...

This  exceptional  property  stands  out  for  its  location  and  breathtaking  panoramic

view!The  bastide  exudes  authentic  charm  and  captivates  with  its  south/southwest

orientation  and  absolute  tranquility.  Every  detail  of  the  layout  and  decoration  has

been  carefully  selected  to  highlight  this  unique  atmosphere.The  cozy  living  room

with a fireplace opens onto a magnificent terrace offering a captivating view of the

surrounding  landscape.  The  fully  equipped  Provençal  kitchen  is  connected  to  a

beautiful dining room, which also has a very romantic terrace.On this level, you will

find a spacious master ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE
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